

Ocupadas Murcia y Almería, están ya bajo el signo de FRANCO las 50 capitales españolas

SE DESMIENTE QUE ALEMANIA HAYA SITUADO TROPAS EN LA FRONTERA DE POLONIA

Berlín, 31.—Causa asombro extraordinario el brusco cambio de la prensa y de los círculos políticos de Londres, que siempre gozaron de la reputación de discretos y veraces; y desde hace dos semanas se especializan en fabricar bulos y lanzarlos mundo adelante. El último ha sido éste: "Alemania ha concentrado numerosas fuerzas armadas en su frontera con Polonia."

Una vez hecho el bulo, los propios ingleses se lo creen y anuncian al mundo que defenderán a Polonia con las armas si es invadida.

Pues bien, esa concentración es una fantasía británica: simplemente eso: una falsedad de tipo alarmista, impropia de un país serio.

Francia é Inglaterra ayudarán a Polonia en caso de guerra

Londres, 31. — Al llegar a la Cámara de los Comunes a las dos y media de la tarde, para pronunciar su discurso sobre política exterior, el primer ministro, mister Chamberlain, fué recibido con grandes aplausos.

El jefe del Gobierno afirmó que en caso de que se produjera cualquier acción que amenazara la independencia de Polonia, el Gobierno británico daría a este país toda la asistencia de que fuera capaz. Dijo que se había dado al Gobierno polaco esta seguridad, encontrándose autorizado por el Gabinete francés para declarar que Francia seguía la misma actitud que la Gran Bretaña en este sentido.

Después se extendió el primer ministro en consideraciones sobre la situación internacional, siendo sacado en el uso de la palabra por otros representantes de la Cámara de los Comunes.

El primer día de liberación de Murcia

Murcia, 31. — Veinticuatro horas han bastado para que Murcia, al conjuro del nombre del Caudillo, cambie su fisonomía hosca y rencorosa. De las fachadas de los edificios han desaparecido, como por encanto, los carteles con que los rojos hacían su propaganda.

Manos biadasas descolgaron de balcones y fachadas rótulos denigrantes que, cual losas de plomo, pesaban sobre las espaldas del pueblo atemorizado y que eran algunas de las huellas de la barbarie roja.

Ya no queda nada que recuerde la infausta época de martirio a manos de los rojos ¡Bendito sea Franco! ¡Bendita sea España!

Los comercios han adornado sus escaparates con banderas nacionales y con grandes retratos del Caudillo.

Hoy salió, por primera vez, la Virgen querida del pueblo murciano "La Fuansanta", siendo llevada en procesión a través de las calles, para ser llevada a su trono de plata, deteriorado por los rojos. Millares de personas asistieron al Santo Sacrificio de la Misa recordando con emoción a los caídos



VENCEDOR DEL COMUNISMO Y SALVADOR DE ESPAÑA



El heroico general Queipo de Llano que tan eficazmente ha colaborado en la liberación total de España

La reacción religiosa del pueblo de Madrid

Madrid, 31. — Llama poderosamente la atención la reacción religiosa operada en estos días en toda la población. Son innumerables las imágenes y ornamentos que se van recuperando debido a que hubieran sido escondidos cuidadosamente durante la dominación roja. La Falange Española Tradicionalista y de las Jons., ha repartido por las calles muchos miles de medallas con la efigie de la Virgen del Pilar por un lado y el Corazón de Jesús con la inscripción de "Reinaré en España" por el otro, y las cuales eran codiciosamente guardadas y solicitadas.

PARTE OFICIAL DE GUERRA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

En el día de hoy han continuado nuestras tropas recorriendo numerosos pueblos de la zona últimamente liberada, habiéndose llegado a las capitales de Almería y Murcia, y a la ciudad y base naval de Cartagena.

En todas ellas han sido recibidas las fuerzas españolas con indescriptible entusiasmo.

Salamanca, 31 de marzo de 1939. -- III Año Triunfal. -- De Orden de S. E., el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Donde se vive con los ojos cerrados

A menudo se tiene la triste sensación de que las grandes democracias se arrastran en una ruidosa y ciega existencia, totalmente alejadas de la realidad cotidiana. En todas partes donde el comunismo tiene sus ramificaciones se registran hechos que causan estupor. A pesar de eso, hombres de Estado y una gran parte de la clase media encierran obstinadamente los ojos y rehúsan deducir las más elementales conclusiones que les resultarían saludables.

La dimisión del alcalde francés de Vallauris, la violenta polémica que siguió a ella y finalmente las revelaciones que fueron su postrer efecto, son hechos que habrían debido impresionar vivamente a la nación entera. Recapitulemos esta historia extraordinaria.

A principios de octubre último, como es sabido, el comunista M. Chalmette se negó a inscribirse en el partido comunista, sin dar explicaciones públicas acerca de su conducta, tal vez porque en su calidad de alcalde de Vallauris la cosa hubiera hecho mucho ruido. Naturalmente los comunistas y los elementos más turbulentos de Niza volcaron sobre él todas las injurias contenidas en su repertorio, poniendo la acusación de acciones poco honestas para con sus ex-amos rusos.

Ante esas calumnias Mr. Chalmette, publicó el texto de su carta de dimisión, dirigida el 5 de octubre al secretario del partido comunista de Niza. He aquí el texto de dicha carta.

"He recibido la carta del 27 del mes pasado, que contenía su esquema de autobiografía, concediéndome 48 horas para contestar y devolverlo. No contesté, porque en esos días de tensión y de fiebre tenía otras muchas cosas que hacer. Mi máxima constante ha sido la de cumplir con los deberes de mi cargo público antes que cualquier otro cosa. Me he enterado del contenido de este documento, confidencial con estupor, mas aún, con indignación. Lo que usted pide no es una autobiografía, sino una renuncia de sí mismo, la sumisión servil la abdicación total del individuo, al que se pretende convertir en un esclavo, en una máquina o, peor aún, en un espía. Cuando se me pidió que luchara por el pan, por la paz y por la libertad, contesté: "presente". Mis acciones han estado siempre de acuerdo con mis ideas anteriores, y en este punto mis ideas siguen siendo siempre las mismas. Por eso contesté también: "presente", cuando se me pidió que luchara contra las potencias capitalistas. Creo haber contribuido en medida considerable a la unión de los trabajadores y de la clase media de Vallauris, tal como usted mismo lo preconizaba, y ello en interés de la clase obrera. Pero cuando me pide que denuncie a mi mujer, a mi familia, a mis amigos; cuando me pide que usted que le infirme acerca de sus relaciones de sus amistades, de sus ideas que yo mismo respeto, contesto: "no jamás". También me es imposible denunciar a mis amigos, pues no considero como enemigo a todo aquel que no piensa exactamente como yo. He aquí mi respuesta a la nota confidencial de usted. No tengo la costumbre de traicionar a los que depositan en mí su confianza. Por consiguiente, mi contestación será, lo mismo que la nota de usted, confidencial; y solamente si la actitud que usted adopta me obliga a ello, me consideraré libre de esta promesa. Por lo tanto, ruego a usted acepte mi dimisión de miembro del partido comunista."

Pero todo eso no basta. Otros detalles significativos han llegado a conocimiento del público y de las autoridades. Todos los comunistas franceses militantes habían recibido igual "esquema confidencial", que constaba de setenta y seis preguntas soviéticas. Una vez llenados los módulos fueron transmitidos a la sección francesa de la G. P. U. Toda Francia ha podido comprobar, por consiguiente, que una potencia extranjera ha obligado a ciudadanos franceses a compilar "listas negras" que contienen alrededor de millón y medio de nombres de franceses que, en caso de estallar un movimiento, deberían ser encarcelados o asesinados.

¿Cómo se explica semejante pasividad en un país soberano? Cualesquiera que sean las ideas políticas de algunos sectores de la sociedad francesa, ¿es posible que se sometan de esta suerte a los dictados de Moscú? O es que las democracias con sus constantes roces han terminado por triturar y destruir la idea patria, que es la única capaz de salvaguardar a civilización, las características fundamentales de la raza y la libertad que proclama los mismos demócratas.

Estas y otras preguntas igualmente desoladoras surgen espontáneamente en el ánimo del honrado observador ante el espectáculo de tanta inconsciencia.

Periodistas zaragozanos liberados

Madrid, 31. — Han aparecido en esta ciudad varios periodistas zaragozanos, entre los que se cuentan Pepe Latre, director del semanario "El Pilar"; el redactor de "Ya", Mariano Huera. Que ha sido el primero que se presentó a trabajar; Joaquín Mateo, corresponsal en Zaragoza del "A B C", quien durante su martirio y persecución ha perdido 48 kilos de peso, conservando un gran espíritu; el dibujante Ugalde, y Bayo Marín.

Soldados del ejército rojo piden comida a 'Auxilio Social'

Hemos conseguido que nuestro colega hable por teléfono con nuestro delegado en Madrid. Parece mentira, cómo pierden las cosas rápidamente importancia. Parece ya la cosa más natural del mundo hablar por teléfono con Madrid, cosa que hace cinco días hubiera parecido lo más extraordinario. A través del hilo telefónico, nos han ido llegando nuevas impresiones de cómo se normaliza rápidamente la vida de Madrid. Es muy grande el número de autos que circulan por sus calles, y esto, contribuye a acentuar la sensación de normalidad. Hoy ha comenzado a funcionar el alumbrado de gas. Y los cafés y bares también han abierto hoy. Los mercados se abrieron mañana y puede decirse que desde mañana el abastecimiento de Madrid tendrá un ritmo casi normal.

Unos soldados del ejército rojo se presentaron en un comedor de Auxilio Social para pedir algo con que matar el hambre. Lo pedían con recelo y con miedo de recibir una negativa por que al decir: "Somos del ejército vencido" les fué respondido que en la España de Franco, para dar de comer a los españoles no se les preguntaba cómo piensan ni de dónde proceden, sino que para recibir de comer, bastaba tener buen apetito. La gente de Madrid contempla con gran curiosidad a los marroquíes llegados a la capital. Ven desfilar a los simpáticos "paisas" y no pueden por menos de sonreír recordando las fantásticas leyendas que contaban los rojos sobre el espíritu de estos musulmanes.

También en el aspecto de la limpieza, se ha reorganizado rápidamente. Las aceras y las calles aparecen limpias ya, y también las paredes han visto desaparecer la mugre de los cartones marxistas de más de dos años seguidos.

INGLATERRA HA TENIDO AL TANTO A LOS ESTADOS UNIDOS

Casi todos los cines madrileños están funcionando y a ellos acuden los madrileños a ver rodar los noticieros y reportajes del servicio Nacional de Propaganda. Nuestros compañeros de Madrid nos han comunicado también

Lonres, 31.—Se sabe de fuente oficial que el Gobierno inglés ha tenido al corriente al Norteamericano de las conversaciones llevadas a cabo estos días con las naciones del Centro de Europa. Antes de pronunciar su discurso en la Cámara el señor Chamberlain fué enviado a los Estados Unidos la copia literal del mismo, informándose ampliamente a Roosevelt de la política europea del momento.

Comité Económico local DE CEUTA

AVISO
Se pone en conocimiento del público, que a partir del día primero de abril, se venderá en los establecimientos, aceite de oliva entrefino suelto, al precio de 3'00 pesetas litro.
Ceuta, 30 de marzo 1939.—III Año Triunfal.
El Vicepresidente

DIPUTACION PROVINCIAL DE MADRID.

Madrid, 31.—El presidente de la Diputación ha dirigido un saludo al pueblo de Madrid y a todos los de esta provincia, comunicándoles que la Corporación está ya en funciones dedicando especial atención a las obras de beneficencia. También hace un llamamiento a los empleados que fueron destituidos bajo el dominio rojo invitándolos a incorporarse a sus destinos.

El pueblo italiano está pronto para colocarse la mochila

Roma, 31. — El Duce ha pronunciado hoy otro discurso en Calabria, encendiendo a los oyentes en un entusiasmo fervoroso al hablar de los derechos de Italia y de la disposición de sus hijos para hacerle prevalecer. Dijo que pueblo, régimen y ejército eran sinónimos para el fascista y que el pueblo italiano está pronto para colocarse la mochila.

a la importación de cinco millones de francos de petróleo, dando como compensación grandes facilidades a los productos agrícolas rumanos. Terminado el acuerdo el embajador rumano en París, señor Tatarescu, ha afirmado que de ninguna manera ha de consentir Rumania la concesión de ninguna clase de monopolios, ya que ello equivaldría a un vasallaje del país.

CONVENIO COMERCIAL ENTRE FRANCIA Y RUMANIA

París, 31.—Esta mañana ha sido firmado entre Francia y Rumania un convenio comercial en el cual se estipula que Francia se halla dispuesta

SE LIMITA EL NUMERO DE PERIODICOS EN MADRID

Madrid, 31.—Mañana dejarán de publicarse "El Debate", "El Alcázar" y "Amanecer", pues, según dijimos ayer, el Gobierno ha limitado el número de diarios a cinco: "ABC" (director Lucas de Tena); "Ya" (director Víctor Pradera); y "Arriba" (director Alfaro), por la mañana; y por la noche "Informaciones", dirigido por Juan Pujol, y "Madrid", dirigido por Víctor de la Serna.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS
Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO:
P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

FELICITACION DEL JEFE DEL ESTADO ESLOVACO A S. E. EL GENERALISIMO

Tresburgo, 31. — El doctor Zito, presidente del Estado, ha enviado un expresivo telegrama de felicitación a Su Excelencia el Generalísimo Franco, manifestándole el júbilo que ha producido en el pueblo eslovaco su gran victoria contra el comunismo destructor.

VINO DE LA RAZA
OLOROSO VIEJISIMO
ESPECIALIDAD DE LA CASA
Pedro Domecq
Y COMPAÑIA
JEREZ

CEUTA

*La metrópoli le dio todo a la
le entregada en la plaza del Sur
por un momento cuando está en
conseguido 14 Marzo 1939*

Al pueblo de Ceuta

Con objeto de atender a las necesidades más urgentes de la capital y provincia de Almería, a la que Ceuta está obligada a socorrer, se abre una suscripción en la Depositaria de este Ayuntamiento con objeto de aportar donativos con los que ofrecer alimentos a nuestros hermanos de aquella zona.

Las cuotas pueden ingresarse, bien en dicha oficina, durante los días y horas hábiles de la mañana, de 9 a 14, o bien en las Habilitaciones de los Cuerpos o Centros para aquellos que perciban haberes del Estado o del Municipio.

Conio en que Ceuta, percatada de la humanitaria y patriótica obra a la que se le invita, responderá contribuyendo a ella con su proverbial generosidad.

Ceuta, 31 de marzo de 1939. -- III Año Triunfal.

El Alcalde Accidental,
JULIAN ROSENDE.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

Solemne sesión en el Ayuntamiento

En la tarde de ayer, celebró nuestra Gestora la sesión que estaba anunciada en primera convocatoria para el jueves pasado y que por la salida de la santa imagen de Nuestra Señora la Virgen de África, tuvo que suspenderse.

La presidió el Iltrmo. Sr. Alcalde de la ciudad, don Fernando López Canti, llegado en la tarde de ayer de la Península, asistiendo los gestores señores Rallo, López, Calatayud (don Camilo), Rosende, Cazalla, Dotres, Calatayud (don Manuel), Aguilar, Orozco, Aldazábal y Ben Amar.

Una vez leída el acta de la sesión anterior y aprobada por unanimidad, pasa el secretario de la Corporación, don Alfredo Meca, a leer una moción presentada por la Alcaldía.

HISTORICA MOCION DE LA GESTORA

Ante todo, Sres. gestores; hemos hoy de tener la inmensa satisfacción de hacer constar en acta nuestro júbilo y alegría por la terminación de la guerra, con el triunfo de la Santa Cruzada que precisamente en estos territorios de Marruecos emprendiera el 17 de julio de 1936. Ceuta adscripta desde su iniciación al Glorioso Movimiento Nacional, vivió los primeros días de la emocionante empresa, sin perder su ciega fe en la victoria, como el Caudillo Franco le ordenó, y ha seguido día por día la Gesta Gloriosa de la España invencible en la ruta de sus eternos destinos históricos. Ya llegó el día 29 de marzo de 1939, día del triunfo definitivo en su tercer año triunfal y justo es que la moción que nuestros corazones de patriotas sienten, quede plasmado perdurablemente en el libro de actas de la Corporación Municipal.

También debe quedar recuerdo del hecho emocionante con que Ceuta patentizó la gratitud por la victoria de las armas nacionales, defensoras del espíritu católico innato y acendrado en los pechos verdaderamente españoles: La procesional salida de la Santísima Patrona Nuestra Señora la Virgen de África, que en paseo de triunfo por las calles, llenas de fieles, recibió las delirantes aclamaciones de sus hijos. Debemos al mismo tiempo expresar la gratitud del Consejo a todas las superiores autoridades eclesiásticas, militares y civiles que acompañaron al Ayuntamiento en pleno, portador de su histórico Pendón de la conquista de la ciudad.

Por todo ello, propongo se adopten los siguientes acuerdos:

Primero.—Significar al Generalísimo Franco, una vez más la adhesión inquebrantable de Ceuta con motivo de la triunfal terminación de la guerra y

la certidumbre de que nuestra fidelísima ciudad nunca se apartará de la recta que en la paz le señale la mano providente de su Caudillo, siguiéndole con la misma decisión y denuedo que durante la lucha.

Segundo.—Testimoniar la más sincera gratitud a los Excmos. Sres. Cabildo Catedral y Párroco de África, don Juan Beigbeder Atienza, Alto Comisario de España en Marruecos, don

Carlos Guerra Zagala, general Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos; don Eduardo Saez de Buruaga, general Jefe de la Circunscripción Occidental de Marruecos y comandante militar de la plaza, don León del Real, general inspector de Mutilados, don Jacobo Guitart de Virto, Delegado del Gobierno Nacional, don Francisco Jiménez Padial, jefe de las Fuerzas Navales del Norte de África y Estrecho de Gibraltar, el señor comandante del destructor italiano "Orsa" y el camarada jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Federico Martín Gallego, que se dignaron presidir con la Corporación municipal el emocionante acto del tránsito triunfal de la Santísima Virgen de África, en acción de gracias por la feliz terminación de la guerra.

DISPOSICIONES OFICIALES

Se da cuenta de una que trata sobre el abono de haberes al personal in terino movilizado; otra de fecha 20 de marzo, sobre depuración de funcionarios y una más dictando normas para el pago del subsidio familiar a los empleados.

ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO

Se desestima un informe en escrito de don José Benhamú Benzaquen, sobre una solicitud para reconstruir un barracón en el Llano de las Damas, por no precisarse en dicho informe los efectos que han de almacenarse en dicho barracón, no obstante, creerse que ha de ser destinado a gasolina para lo cual se procuraría una obra de mampostería, no pudiendo darse licencia para ello, puesto que dicho barracón está situado y afectado por la zona de ensanche de la ciudad.

Se autoriza a don Fermín Hoyos,

para que efectúe obras de ampliación en el café denominado "Vicentino".

A continuación se da cuenta de algunos concursos; uno para efectuar obras de reparación en el Juzgado municipal importantes 246'80 pesetas; otro relativo a la construcción de dos tramos de baranda y una escalera en el Cementerio de Santa Catalina y otro de impresión.

También se aprueba otro concurso para efectuar obras de reparación en el Campo Municipal de Deportes, adjudicándose a don Juan Pizarro, en la cantidad de 4.635'45 pesetas.

OFICIOS

Se da cuenta de un telegrama enviado por la Gestora a S. E. el Generalísimo con motivo de la liberación de Madrid y otro dando cuenta de la cuantía del obsequio del Ayuntamiento a los comedores de Auxilio Social, enviando 2.400 pasteles y finalmente se entra a la Corporación haberse abierto una suscripción destinada a abastecer la ciudad de Almería, suscripción que inicia el Ayuntamiento con la cantidad de 3.000 ptas. que, junto con las 4.000 que existen y que se destinaban para la liberación de Madrid, hacen el total de la primera cantidad con que se abre dicha suscripción.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El gestor señor Aldazábal, pide autorización para ausentarse unos días por cuestiones de familia ya que tiene que desplazarse a la Península, siéndole concedida.

Y por no haber más asuntos de qué tratar, la sesión se levanta, vitoreándose al invitado Caudillo y prorrumpiendo todos los gestores en vitores al Ejército liberado y ¡Arriba España!

Cámara Oficial de Comercio Industria y Navegación de Ceuta

EN AYUDA DE ALMERIA

Ha correspondido a esta ciudad (con la de Melilla y las del Protectorado) contribuir al abastecimiento de la capital y provincia de Almería, que al ser liberadas necesita de la ayuda patriótica de las ciudades hermanas. Nuestra Cámara ha sido invitada para acudir a la suscripción abierta en el Ayuntamiento con el fin de sufragar el importe de los víveres que, por la urgencia del auxilio, han sido enviados ya.

Una vez más, ha de poner de relieve el comercio de Ceuta, al corresponder al honor que se le hace, su elevado patriotismo y su entusiasmo por la Causa Nacional. En esta confianza, me dirijo a todos con el ruego de que acudan a estas oficinas con sus aportaciones en metálico, para incrementar la suscripción iniciada.

En la tarde de hoy, han sido suscritas entre los comerciantes que incidieron en la invitación, las siguientes cantidades:

Don Constantino Cosío Cortines.....	2.000 ptas.
" José Ibáñez Canto.....	2.000 "
" Francisco Ruiz Medina.....	1.000 "
" José María Borrás.....	1.000 "
" Miguel Guil Valverde.....	500 "
" Enrique Delgado Villalba.....	250 "
" Ricardo Enrique López.....	100 "

Primera suma..... 6.850 ptas.

Además, los señores Baeza Hermanos, han expresado sus deseos de que se apliquen a esta suscripción las 2.000 pesetas por ellos entregadas directamente al Excmo. Sr. Delegado del Gobierno para auxilio a poblaciones liberadas.

Esta Presidencia tiene la seguridad de que nuestra aportación ha de estar a la altura que demanda la noble finalidad del esfuerzo que se pide.

Ceuta, 31 de marzo de 1939.--III Año Triunfal.

El Presidente de la Cámara,
CONSTANTINO COSIO.

La llegada del Alcalde de la Ciudad don Fernando López Canti

En el barco correo de ayer tarde llegó a nuestro puerto el alcalde de la ciudad don Fernando López Canti que regresa de su viaje a Burgos y otras poblaciones de España.

Esperaban al ilustre viajero en el muelle S. E. el Delegado del Gobierno la Gestora en pleno con los señores secretario, interventor, pagador, secretario particular y otros funcionarios del Ayuntamiento. También recibieron al señor Alcalde el coronel señor Anel y el teniente coronel jurídico don Federico Socasaus, así como varios familiares y representantes de la prensa local.

El señor López Canti fué saludado y felicitado muy cordialmente por la gesta heroica de su hijo el comandante de Infantería, don Fernando López Canti y Felez que tan brillantemente se ha comportado en tierras de Murcia y Cartagena.

EL FARO se asocia de todo corazón a todas estas manifestaciones hacia nuestra primera autoridad municipal, enviándole desde nuestras columnas nuestra más cordial bienvenida.

Semana Santa

CULTOS

Hoy, sábado, a las ocho de la noche dará comienzo en el Santuario de Nuestra Señora de África el solemne Triduo que dedica a sus titulares la Hermandad del Santo Entierro.

DOMINGO DE RAMOS

A las 8'30: Misa parroquial y Homilía: A las 20, segundo día del Triduo.

En la S. I. C. a las 7'30, misa rezada. A las 8'30 solemnes oficios y bendición de Ramos. A las 13, misa rezada.

Los restos de Cristóbal Colón exhumados en Santo Domingo

Trujillo (Santo Domingo), 30.—En presencia del presidente de la República dominicana, de los ministros, del Nuncio Apostólico, de las autoridades del Estado, de una delegación de la República de Haití y de una gran masa popular, el arzobispo local ha procedido a la exhumación de los restos de Cristóbal Colón.

Sacados de la cripta, donde habían sido enterrados en 1541, los huesos, que el pueblo venera como los de un santo, han sido encerrados en una urna de cristal con base y arabescos de oro.

La preciosa urna será colocada en la artística capilla que se edificará en la base del faro monumental que se está construyendo con las aportaciones de todos los Estados americanos en esta capital, frente al mar de los Caribes a la memoria del gran navegante genovés.

La construcción del faro, que será el primer del mundo, iniciado bajo la presidencia del general Trujillo, el mismo que ha dado el nuevo nombre a la capital de la República dominicana, es una obra terminada en octubre de 1922, esto es, para el 450.º aniversario del descubrimiento de América. De los restos de Cristóbal Colón han sido sacadas fotografías que serán enviadas en homenaje a los Estados americanos.

La exhumación está puesta en relación, por rumores insistentes que circulan, con la próxima apertura del pirculo para la beatificación del gran descubridor de América.

FELICITACIONES AL CAUDILLO

Burgos, 30. (Recibido con retraso). En el Ministerio de Asuntos Exteriores se reciben de todo el mundo numerosos telegramas, firmados por elevadas personalidades políticas extranjeras, por las colectividades españolas en el extranjero y hasta de españoles aislados en los lugares más remotos, para felicitar calurosamente al Caudillo y expresar su adhesión al Generalísimo y al Movimiento que representa, con motivo de la gloriosa terminación de la guerra y triunfo total de nuestras armas invencibles.

FELICITACIONES AL GENERALÍSIMO POR LA VICTORIA Y AL SR. SERRANO SUÑER POR SU DISCURSO

Burgos, 30. (Recibido con retraso). En el Ministerio de la Gobernación continúan recibiendo centenares de telegramas de España y del extranjero en los que se felicita al Caudillo y a su Gobierno por las brillantes victorias militares, que han puesto fin a la contienda española.

Entre estos telegramas merecen des-

El problema de la goma sintética

Roma, 31.—Bajo la presidencia de Mussolini se ha reunido, en Palacio Venezia el Comité Internacional para la Autarquía, que examinó el problema de la goma sintética, decidiendo que en el segundo semestre de 1939 sean iniciados los trabajos para la construcción de una primera unidad productiva.

La iniciativa será desarrollada por el grupo "Tri Pirelli", continuando su colaboración ya activa. La instalación surgirá en la zona industrial de Ferrara, que se encuentra en el centro de los mayores establecimientos de producción del alcohol.

Ha sido además decidido ir a la realización de las iniciativas para el

cultivo en Italia del "guiaule", reservando a este fin una vasta extensión de terreno en el Nurra en Cerdeña, donde el cultivo podrá ser gradualmente desarrollado.

El Comité tomó acta de los resultados ya conseguidos en la industria italiana para la producción de resinas sintéticas de diversos tipos y de carácter autárquico y fué acordado promover la más amplia colaboración entre los productores de resinas, la Administración del Estado y los principales grupos de industrias manufactureras para favorecer una gradual sustitución de los artículos manufacturados sintéticos en lugar de los metales y de las maderas de importación.

tacarse el del general Alvarez Arenas, que transmite el entusiasmo de todas las autoridades, jerarquías del Movimiento y pueblo catalán, y otro, muy vibrante, del periódico nacionalsindicalista de Barcelona "Solidaridad Nacional".

Los telegramas de Portugal son numerosísimos; entre ellos destacan el del subsecretario de Propaganda, señor Eça de Queiroz; el del periodista señor Boaventura y el de los nacionalistas de Oporto.

El ministro de Polonia ha cursado un telegrama, muy expresivo, que dice: "Con ocasión de la liberación de la capital de España le envío la expresión de mi más entusiasta felicitación por el triunfo definitivo del glorioso Movimiento. Reciba, señor ministro, el testimonio de mi más alta consideración. Firmado, Szumlakowyky, ministro de Polonia".

Nuestro embajador en el Vaticano dice en su telegrama: "Reciba V. E. mi efusiva felicitación por discurso radio, en el que supo expresar términos insuperables, íntimo sentir alma española momento histórico actual.—Yanguas."

También ha recibido el señor Serrano Suñer un telegrama del señor Fal Conde, que dice así: "La colosal y maravillosa victoria Ejército, descrita en su discurso con trazos tan enérgicos, me obligan a elevar Vuecencia mis personales y fervorosas felicitaciones uniéndome general aclamación genial Caudillo, autor de tanta gloria.—Fal Conde."

EN LA VICEPRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Burgos, 30. (Recibido con retraso). Esta mañana ha visitado al vicepresidente del Consejo y ministro de Asuntos Exteriores, el ministro de Defensa Nacional, general Dávila, que mantuvo con aquél una extensa conferencia. También fué cumplimentado el señor conde de Jordana por el doctor Castro, arzobispo de Burgos.

EN EL MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Burgos, 30. (Recibido con retraso). El ministro de la Gobernación recibió la visita del general alemán Sr. Reinhard, quien actualmente es huésped de honor de la España Nacional. El señor Serrano Suñer tuvo un vivo placer en saludar tan relevante y representativa personalidad de la gran Alemania, a quien acompañaban su primer ayudante, comandante Otto von Poock jefe de la S. S., y el conde de Santa María de Sisa, antiguo ayudante del general Reinhard.

El general de Infantería don Guillermo Reinhard es jefe superior de la organización de combatientes más im-

portante del mundo, ya que bajo su presidencia figuran tres millones de combatientes de la Gran Guerra. Terminada la guerra, en la que tomó parte como jefe del cuarto regimiento de la Guardia Imperial, el general Reinhard luchó en 1919 contra los comunistas en Berlín, a los que destruyó completamente. Una de las personalidades más destacadas de la Gran Guerra es el general Reinhard. Posee la más alta distinción militar de la Orden Pour le Mérite; condecoración que sólo recibieron seis jefes de regimiento, después de haber luchado sin descanso en primera línea, durante cuatro años y medio de guerra.

El ilustre general alemán cumplimentó ayer también al vicepresidente del Gobierno, general conde de Jordana; al jefe del Estado Mayor del Cuartel General del Generalísimo, general Martín Moreno; al jefe de la Casa Militar de S. E. el Generalísimo, coronel Franco; al ministro de Defensa Nacional, general Dávila, y al subsecretario de dicho Ministerio, general Valdés Cabanillas.

Solemne misa de campaña en Almería

Almería, 31. — A las once de la mañana se ha celebrado hoy en esta ciudad una solemne misa de campaña, a la que asistieron millares de fieles.

Ha sido éste el primer acto religioso que se celebra después del 17 de julio de 1936.

LA EMISORA DE TELEVISION DE BERLIN VA A INICIAR PROXIMAMENTE SU FUNCIONAMIENTO

Berlín, 31.—La Agencia Central europea comunica que está próxima la fecha de iniciación de las emisiones de televisión de la estación de Berlín. Se da por seguro que la inauguración del nuevo servicio precederá a la apertura de la exposición anual de la radio que como es sabido, se celebrará mañana. No se excluye la posibilidad de que la estación, instalada en la "Amerika-haus", sea trasladada a la torre de la radio, cuya imponente mole domina el panorama de Berlín.

LOS ACTOS ESCOLARES DE HOY

Sevilla, 31.—En cumplimiento de lo dispuesto por el Servicio Nacional de Enseñanza, del ministerio de Educación Nacional, mañana concurrirán a las nueve de la mañana todos los niños de las escuelas públicas y particulares a sus respectivos centros y a las iglesias, para presenciar los actos religiosos y conferencias patrióticas, que tendrán lugar con motivo de la feliz entrada de las tropas nacionales en Madrid.

HALLAZGO DE CUATRO MIL BOMBAS DE MANO

Barcelona, 31.—La brigada social continúa sus activos trabajos de registro, habiendo encontrado esta mañana Sanidad de los en el local que fué de Sindicatos de Sanidad de los rojos, 4.000 bombas de mano.

La Medalla Militar al heroico comandante del 'Vulcano'

Cádiz, 31.—Se ha hecho entrega al alcalde de la ciudad, de las insignias de la Medalla Militar adquirida por suscripción popular, y que serán entregadas en un acto solemne al heroico comandante del minador "Vulcano"

ANTE LA SALIDA DE LAS COFRADIAS SEVILLANAS

Sevilla, 31.—En la sacristía mayor de la Santa Iglesia Catedral, se celebrará mañana sábado, a las ocho y media, cabildo para la toma de hora de las cofradías que harán estación esta Semana Santa en Sevilla.

Concurrirán, como en años anteriores, todos los hermanos mayores de las Cofradías.

EL AYUNTAMIENTO FELICITA A SU EXCELENCIA EL CAUDILLO Y AL GENERAL QUEIPO DE LLANO POR LAS GRANDES VICTORIAS

Sevilla, 31.—Por acuerdo de la Comisión Gestora municipal se ha enviado un telegrama al secretario militar de S. E. el Jefe del Estado, expresando al Generalísimo Franco la sincera gratitud del pueblo sevillano y su júbilo ante el final de la guerra.

También se ha dirigido otra comunicación en idéntico sentido al general Jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano y otro, felicitán-

dole por su nuevo cargo, al teniente coronel de Artillería, don Luis Alarcón de la Lastra, gobernador civil de Madrid.

PROSIGUE ACTIVAMENTE LA RECUPERACION DE OBJETOS DE VALOR QUE FUERON ROBADOS POR LOS ROJOS

Madrid, 31. — Continúa la recuperación de objetos robados. El valor de los que se han rescatado hasta ahora, es cuantioso; el de las imágenes y objetos del culto se calcula, en unos diez millones de pesetas. Estos objetos han sido recuperados por las milicias de Falange y otras organizaciones que están cooperando de manera entusiasta a estos servicios. Entre las citadas obras se encuentran un Cristo de Montañés muy destruido, un Cristo del Góthos y la Dolorosa de San José, que también presenta grandes desperfectos.

NUEVOS SERVICIOS FERROVIARIOS

Barcelona, 31. — A partir del próximo mes de abril, la Compañía de Caminos de Hierro del Norte de España, establecerá un servicio regular entre Barcelona, San Sebastián y Bilbao.

SE PRACTICAN MUCHAS DETENCIONES EN JAÉN

Jaén, 31. — Han sido detenidos algunos de los principales culpables de asesinatos y atropellos cometidos por los marxistas durante su dominación en la ciudad. Uno de ellos, se llama Mateo, (a) el fotógrafo, autor de gran número de asesinatos. También se ha detenido a otro individuo apellidado Moral, principal propagandista que es criba en la prensa, bajo el pseudónimo de "Argo".

LA SITUACION EN SIRIA CONTINUA SIENDO GRAVE

París, 31. — La situación en Siria, según las últimas noticias, continúa siendo muy grave.

La Cámara siria ha acordado hoy solidarizarse con el movimiento de protesta contra la administración francesa.

Doloretas
antidoloroso ideal
calma toda clase
de dolores

2 TABLETAS de
Doloretas

BAYER
El antidoloroso ideal

**COOPERATIVA TRANSPORTES
DE MARRUECOS**

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA
Para informes: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BIÉBAINA
Teléfono 1-9-6 -:- -:- CEUTA

El problema de los niños refugiados en la U. R. S. S.

Moscú, 31. — En los círculos competentes se dice que las autoridades soviéticas se muestran muy preocupadas por la situación de los niños españoles, en número de más de tres mil, que se encuentran refugiados en el país y viven en varios campamentos, ya que los cuarenta maestros de ambos sexos que estaban a su cuidado, quieren regresar a España.

Muchos de estos niños que llevan más de un año en Rusia, no saben hablar el español y sí únicamente el ruso.

Según se afirma en los círculos extranjeros autorizados, Rusia ha dicho que únicamente podrán salir para España los niños que hayan sido reclamados por sus padres. Esto presenta un grave problema, ya que la mayor parte de estos pequeños los han perdido en la guerra.

No se sabe qué solución tendrá este problema, si Rusia persiste en su actitud.

INGLATERRA NO HA RENUNCIADO A UNIRSE CON LA U. R. S. S.

Londres, 31.—El periódico "Daily Telegraph", en su número de hoy, después de resaltar que Polonia y Rumanía esquivan su adhesión al bloque en el que forma parte la U. R. S. S., declara que Inglaterra no por dicha causa renuncia a unirse con la U. R. S. S.

Se asegura que por parte de la Gran Bretaña sus esfuerzos diplomáticos se encaminan a convencer a Polonia y Rumanía, esperándose con gran ansiedad la visita del ministro de Negocios Extranjeros polaco, coronel Beck.

CANJE DE BILLETES DE BANCO EN MADRID

Madrid, 31. — Todos los bancos están cambiando los billetes de la España Nacional por los existentes en poder de los habitantes, pertenecientes a las series que circulaban anteriormente. A cada persona se le cambia, de momento, 100 pesetas, en tanto que se proceda al canjeo total, que se efectuará ante del 29 de abril, en que expira el plazo del canjeo.

Un avión alemán de bombardeo bate el record mundial de velocidad

Mil kilómetros en 116 minutos

Berlín, 31.—La aviación alemana cuenta desde el mes de marzo con un nuevo gran éxito. Un bimotor Junker ha batido el record internacional de velocidad para aviones terrestres sobre un recorrido de 1.000 kilómetros y con una carga útil de 2.000 kilogramos. La velocidad media lograda durante el recorrido Dessau-Zugspitze y regreso fue de 517 kilómetros por hora, superando en 43 kilómetros el record mantenido hasta ahora en el extranjero de 474 kilómetros por hora. El resultado de la prueba realizada por este aparato de bombardeo ha sido declarado por el Aero-Club de Alemania y la Federación Aérienne Internationale como record internacional.

El aparato es uno de los de bombardeo introducidos recientemente en el arma aérea y está fabricado por la Casa Junker y equipado con dos motores Jumo 211. Este tipo de motores representa un desarrollo progresivo del conocido Jumo 210, que proporcionó repetidas veces a los aparatos alemanes la victoria en diversos y reñidos concursos internacionales.

Con la realización de este vuelo record han proporcionado a Alemania las fábricas de aviones y motores Junker uno de los más interesantes records internacionales, que, ante todo y dado el tipo del aparato, reviste gran importancia militar. Con ello ha vuelto Alemania a probar una vez más su posición privilegiada en la navegación aérea y en la industria de armamentos.

Este rendimiento es tanto más meritório cuanto que el record que hoy posee Alemania ha sido objeto de constantes intentos de superación por parte de todas las potencias aéreas del mundo y en los últimos tiempos ha sido mejorado frecuentemente por los más modernos aparatos extranjeros. Italia ha sido la que durante más tiempo ha mantenido en su posesión este codiciado record; en julio de 1937, Bischoff y Bruno Mussolini mejoraron el que existía hasta entonces, elevándolo a 390 kilómetros por hora, y la misma tripulación llegó a alcanzar en noviembre de ese año la velocidad de 444

kilómetros y en febrero del pasado año, fueron otra vez los italianos quienes lo establecieron en 448, para más tarde, en diciembre pasado, volverlo a mejorar de nuevo, elevándolo a 474 kilómetros por hora.

DEL REY EMPERADOR DE ITALIA AL GENERALISIMO FRANCO

Burgos, 31.—S. M. el Rey Emperador ha dirigido el siguiente telegrama al Generalísimo Franco, Jefe del Estado español:

"Mientras que las valientes tropas nacionales terminan victoriosamente su lucha heroica, quiero expresar a V. E., que fué su animador y su Jefe, mi admiración y la de todos los italianos que conmigo saludan en la gran Nación amiga, nuevamente resurgida el triunfo de la civilización y de la justicia.—Victor Manuel."

Entrega de los buques de guerra que huyeron a BIZERTA

Bizerta, 31. — Ha llegado a este puerto el barco español "Marqués de Comillas" que ha transportado a las tripulaciones designadas para los buques de guerra que pertenecían a la escuadra roja y que han sido entregados por las autoridades francesas al Gobierno de S. E. el Generalísimo Franco.

El almirante señor Moreno, pasó revista a estas tripulaciones, determinando los cuadros de mando de estas unidades.

Muy en breve saldrán para España estos barcos, que ya ostentan el pabellón rojo y gualda.

Las cartillas de ahorro

Madrid, 31. — Han comenzado los pagos de las cartillas de ahorro del Monte de Piedad, Caja Postal de Ahorros y entidades similares, haciéndose por ahora con una limitación bastante amplia, que se eliminara tan pronto se normalicen las funciones bancarias y estatales.

LOS DUQUES DE WINDSOR VISITARAN EL NORTE AFRICA

Tánger, 31. — Se anuncia que el duque y la duquesa de Windsor, llegarán a esta ciudad en estos días, con el propósito de realizar un viaje por Fez, Marrakech y otras ciudades del Marruecos francés, a fin de conocer esta zona africana. Los duques de Windsor permanecerán un día en la ciudad internacional.

SE REUNE LA COMISION ASESORA DE ENSEÑANZA

Vitoria, 31. — El señor García Valdecasas, subsecretario del Ministerio de Educación Nacional, ha presidido hoy una reunión de la Comisión asesora de Enseñanza, la que examinó importantes problemas.

LLEGAN A PORT VENDRES TRESCIENTOS FUGITIVOS DE VALENCIA

Se asegura que entre ellos figura Paulino Gómez

París, 31. — Noticias de Port Vendres dan cuenta de que hoy han llegado a dicho puerto, procedentes de Valencia y a bordo de un contratorpedero francés y otro inglés, más de trescientos refugiados españoles.

Se informa, además, que entre estos fugitivos de la zona marxista, figura el que se titulaba ministro del Interior, Paulino Gómez.

La casa en que nació el Caudillo

Ferrol del Caudillo, 31. — Todo el vecindario se ha asociado con inmenso júbilo a la iniciativa de que la casa en que nació el Generalísimo Franco sea declarada lugar de veneración para todos los españoles, y que se coloque una gran placa, alusiva a la cruzada victoriosa, junto a la que ya ostenta en su fachada conmemorando el vuelo del "Plus Ultra".

También se desea pedir la Laureada de San Fernando para el Caudillo, a pesar de que éste se ha negado siempre a que se lancen iniciativas en su homenaje desde su pueblo natal.

Las autoridades, seguidas de una muchedumbre, han visitado al padre del Generalísimo Franco, felicitándole calurosamente y comunicándole aquellos acuerdos. El público tributó grandes ovaciones y vitoreó incesantemente a Franco frente a los balcones de su casa, a los cuales tuvo que asomarse su padre para dar las gracias.

POLONIA DESMIENTE LA PRESION SOBRE ALEMANIA EN EL ASUNTO DE DANTZIG

Varsovia, 31.—En los círculos autorizados polacos se desmiente que se haya hecho presión sobre Alemania, en el asunto de Dantzig, el que habrá de ser sometido a una nueva sistematización, continuando los contactos entre Polonia y Alemania, por ser estas dos naciones las más interesadas en el problema.

Se afirma que Polonia no ha cambiado su política y que la nación alemana seguirá la política del pacto de 1934.

EN JATIVA SE HA CELEBRADO UNA IMPONENTE MANIFESTACION PATRIOTICA

Játiva, 31.—La emisora de radio de esta ciudad, estuvo transmitiendo esta mañana entre vitores a España y al Caudillo, que se estaba celebrando una imponente manifestación por las calles de la ciudad. A través del micrófono se oía perfectamente el eco de la multitud que, enardecida de entusiasmo, no cesaba de vitorear al Generalísimo y a España.

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones

El eco de nuestros triunfos en el Extranjero

Burgos, 31.—Se están recibiendo multitud de telegramas de felicitación por las últimas y resonantes victorias del Ejército nacional, figurando entre ellos, el del presidente del Consejo de ministros de Polonia, cuyo telegrama dice así:

"Con motivo de la liberación de la capital de España le envío mi felicitación por el triunfo definitivo del Glorioso Movimiento. Reciba el testimonio de mi más alta consideración."

El embajador extraordinario de España cerca de la Santa Sede don José Yanguas Messias, también ha remitido un despacho telegráfico muy expresivo.

VISITA DEL SR. LEQUERICA A BONNET

Burgos, 31. — El lunes último visitó al ministro de Negocios Extranjeros

de Francia, señor Bonnet, el embajador de España en París, don Félix de Lequerica, siendo presentado por el señor Quiñones de León.

Bonnet reiteró al señor Lequerica los deseos del Gobierno francés de cumplir los compromisos del acuerdo adoptado por el enviado especial señor Berard y el ministro de Asuntos Exteriores, general Jordana, en sus conversaciones de Burgos.

DOCTORA ANTONIA CASTILLO
ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER
Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
HOTEL MAJESTIC CEUTA

JEREZ
"LA RIVA"
COÑAC
"LA RIVA"



Jerarquías de Falange a Almería

En el día de hoy, han salido con dirección a Almería, el Jefe Provincial del Movimiento de Tetuán, camarada Villarejo, el jefe fundador de la Falange en Ceuta camarada Pelegrina, el secretario de la Delegación, camarada Barceló y el secretario Provincial del Movimiento camarada Tovar.

Llevarán la misión de organizar la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de aquella ciudad.

Según nos hemos informado, para facilitar su labor, dando desde los primeros momentos la mayor uniformidad a la Organización, llevan una gran cantidad de camisas azules, así como de emblemas, aparcas de otros materiales para la debida organización de la Falange de Almería.

CARTELERIA

CERVANTES

Estrena hoy la producción Balet y Blay en Español:

REGINA DE LA SCALA
el más formidable film musical del siglo

REGINA DE LA SCALA
un argumento fuertemente emocionante y una representación fastuosa en la que intervienen miles de artistas.

REGINA DE SCALA
una superproducción cien por cien.

Paquisari

PAQUISARI

Paquisari

El mejor jabón para la barba
Precio de la barra 0'90 pesetas

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA 1 DE ABRIL DE 1939 (III AÑO TRIUNFAL), PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA

Aceite Oliva corriente litro 2'80 ptas.
Aceite de oliva entrefino 3'00 pesetas.
Aceite Oliva extra claro, litro 3'30 pts.
Alcohol de 96°, litro 2'50 ptas.
Alubias corrientes gallegas, kilo 1'65 pts.
Alubias andaluzas, kilo de 1'55 a 1'95.
Alubias mallorquinas, kilo de 1'50 a 1'80.
Alubias del Barco, kilo 1'95.
Arroz del Lukus, kilo 1'60.
Azúcar granulada y de terrón, kilo 2'00.
Azúcar morena molida, kilo 1'30.
Café crudo, kilo 5'70.
Café tostado, kilo 7'70.
Café torrefacto, kilo 6'50.
Carne en conserva, lata de medio kilo, 2'00 pesetas.
Cebada, kilo 0'75.
Garbanzos, kilo de 1'40 a 2'50.
Guisantes, kilo 1'70.
Habas corrientes, kilo de 0'80 a 0'90.
Habas superiores, kilo de 1'00 a 1'10.
Harina, kilo 0'85.
Jabón verde, kilo de 1'70 a 1'80.
Jabón verde primera, kilo 1'85.
Jabón blanco, kilo 1'90.
Jabón amarillo, kilo 1'90.
Jabón amarillo marca "Berceiro", kilo 2'45.
Jabón pinta azul, de la península, kilo 2'25.
Jabón pinta azul, de Ceuta, kilo 2'40.
Lentejas, kilo de 1'40 a 1'85.
Sal, kilo 0'20.
Té verde "Suari", kilo 8'50.
Té verde "Deux Palmiers", kilo 14'00.
Trigo, kilo 0'80.
Velas del Barco, paquete 1'40.
Velas Lunacera (400 grs.), paquete. 1'20.

PAN

Pan de flama o de miga blanca en piezas de un kilo. 0'75
Pan de familia o de miga compacta y dura, en piezas de 1 kilo o en dos de 500 gramos, kilo, 0'8)
Pan id., id., piezas de 500 gramos a 0'40.
Pan de "Lujo español", dos piezas de 450 gramos o cuatro de 225 gramos, 0'85.
Id. id. id., piezas de 450 gramos, a 0'45.
Id. id. id., piezas de 225 gramos, a 0'25.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION "AUXILIO A POBLACIONES LIBERADAS"

Donativos recibidos:
Sres. Baeza Hermanos 2.000 ptas.
Ceuta 31 de marzo de 1939.
III Año Triunfal.

El Delegado

ORDEN

Cumpliendo lo dispuesto por la Superioridad, se ordena la prohibición absoluta de que cuantos marchen a la Península lleven víveres, ni aun la mas pequeña cantidad, sin previa autorización del Comité Económico Local. Ceuta 1 de abril de 1939. III Año Triunfal.

El Delegado

Cruz Roja Española

ASAMBLEA LOCAL DE CEUTA

Suscripción popular para regalar a la Excm. Sra. de Orgaz la medalla de oro de la Cruz Roja

Suma anterior, 263'50 pesetas.
Casa Molina, 5; don Arcadio García de Castro, 2; don Juan Prat, 5.
Suma y sigue, 275'50 pesetas.
Ceuta, 30 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.
El Tesorero, José Ruiz.

Ultramarinos

MARCELINO

Noticias varias

A LA PENINSULA

Llegaron en el barco correo de la península el teniente coronel de Artillería, don Pedro Chacón, y el comerciante de la localidad don Pedro Alsina a quienes enviamos nuestro saludo.

ENFERMO

Desde hace unos días se halla un poco delicado de salud, el director del Ferrocarril de Ceuta-Tetuán en ésta don Ginés Egea, lo que sentimos deseándole al amigo una rápida mejoría.

Suscripción Nacional

Donativos recibidos durante el mes de marzo:
Recaudado anteriormente 273.755'56 pesetas.

Día 1.—Familia del señor Catarecha, 50 pesetas; don Francisco Ferrera Porcel, 30; don Antonio Durán Balseiro, 30; don Jacinto Caballero, 56; don Enrique Soto, 56.

Día 3.—Soldados de Transmisiones: Antonio Contreras López, 62; Arcadio García de Castro, 62; Felipe Navas Aguilar, 62; Fermín Hoyos Alonso, 62; Luis Guerra Pérez, 62; Juan Rodríguez Carmona, 16; Antonio Matas Viega 62.
Día 8.—Soldado de Automovilismo, Juan Llansón, 240 pesetas.

Día 11.—Capitán de la Guardia Civil, don Cecilio Marrero Suárez, pesetas 764'70.

Día 14.—Don Trinidad Sibajas Castaño, 422; Dris Ben Amar, 556'20; Mohamed Ben Amar Cab-ba, 556'20.

Día 17.—Don Mariano Serrano Medialdea, 9; don Manuel Martínez Moral, 9 pesetas.

Día 20.—Don José Santa Cruz Fernández, 100.

Día 23.—Don Antonio Delgado Sánchez, 100.

Total recaudado hasta la fecha, pesetas 277.122'66.

Ceuta, 31 de marzo de 1939 — III Año Triunfal.

El Presidente, Emilio Elvira.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIAS DEL DIA 1 DE ABRIL DE 1939 III AÑO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Comandante de Guardia, alférez don José Piñero Gabarrón.
Imaginaria, otro don Fidencio Pasamar Giraldo.

Sargento, jefe de Falange don Federico Aranda Seguido.

Imaginaria, otro don Antonio Reque Galindo.

Cabo, don Dris Ben Tanar Bufragui. Corneta, Abselan Ben Abselan Alahi. 8 falangistas de la Centuria de Depósito.

Servicio de control, alférez don Fidencio Pasamar Giraldo.

Visita de Hospital y Control: un cabo y un militante de la primera Falange de la tercera Centuria, y un cabo de la Centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante, Antonio Sevilla.

Lea V. EL FARO

¡COMERCIANTES! ¡INDUSTRIALES!
¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

Comisión Provincial del Subsidio al Combatiente

Por orden telegráfica de 29 del actual el jefe del Servicio Nacional de Beneficencia y Obras Sociales, comunica lo siguiente:

Los vinos embotellados expedidos en tiendas de ultramarinos devengan el veinte por ciento para el Subsidio al Combatiente.

Esta Comisión Provincial pone en conocimiento del comercio en general que los días de jueves y viernes Santo no se expendrán tickets del subsidio al Combatiente, por lo que se ruega adquieran los tickets necesarios para dichos días con la anticipación debida.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 30 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Jefe Provincial.

Depositaria Especial de Hacienda

CLASES PASIVAS

Los haberes correspondientes al mes actual, serán satisfechos durante los días que a continuación se detalla de once a trece horas:

Día 1 de abril: retirados ordinarios, ciero, jubilados y cruces.

Día 3 de abril: retirados especiales y cruces.

Día 4 de abril: Montepío Militar, Civil, remuneratorias y cruces.

Día 5 de abril: Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores.

Ceuta, 27 de marzo de 1939. —III Año Triunfal.

El Depositario Especial de Hacienda, Mariano Pérez.

AVISO

Habiéndose traspasado el establecimiento de D. Luis Rosa situado en la calle Falange Española número 58, a "EL COMPETIDOR INDIJO", se ruega al público en general que si existe alguna deuda pueden pasar a cobrarla en el referido local antes del día 3 del mes de Abril.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras \$50 pesetas. Por cada palabra más 0'10 El impuestado del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

ACADEMIA de Corte y Confección. Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14, bajo, derecha.

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

COMPRO, vendo, muebles usados. Falange Española, 77 (frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

HABITACIONES amuebladas. Teniente Pacheco, 14, bajo, izquierda.

SE VENDE taller mecánico con tornos y demás herramientas. Dirigir calle Independencia núm. 1.

SE VENDEN varios muebles. Plaza de Africa, 12.

SE ALQUILA piso amueblado. Plaza de Africa, 12.

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -:- TELEFONO 6-2-6

COMENTARIOS RAPIDOS

DESPUES DE LA VICTORIA

Surgen de todos los pechos ante la gran gesta consumada clamores de júbilo y las inteligencias por la plenitud de la dicha quedan un poco anonadadas, quizá perplejas como toda naturaleza humana que ve obtenido todo aquello que ansiosamente deseaba.

La guerra ha terminado. Las banderas victoriosas volverán a sus lares de donde salieron para la lucha. Sus guiones vienen cargados de laureles y los que durante tanto tiempo fueron amáprados en sus pliegues recibieron el homenaje de las multitudes.

Queda la gran tarea de la organización de esas poblaciones que gimieron bajo el yugo del marxismo, yugo que representa el total desbarajuste de todos sus servicios, de cuantas actividades componen el normal desenvolvimiento de una ciudad. Esta tarea en la que España entera está poniendo ya la que España entera está poniendo ya sus mejores desvelos es la reconstrucción de España y como sacrificio ineludible y obligación sagrada, todos, chicos y grandes harán desaparecer todo vestigio de la horda, entrando en los amplios caminos de la España imperial uno de cuyos factores es su potencia mercantil y económica.

España es rica. Decimos. Exacto. España produce lo suficiente en muchos artículos y le sobra en algunos productos para soportar normalmente cuantos sacrificios se le impongan; pero recordemos que con su riqueza se atravesaron años de penuria, tiempos en que desorganizado el agro, maltrechas las industrias y descorazonados los ánimos hizo caer la producción en un colapso agudo. Estos tiempos lograron mejorar durante el Gobierno del gran patrio Rivera y se empeoraron vertiginosamente en los de la República y fueron al caos en la dominación marxista. Por eso queda a la España nueva la gran tarea, no solamente de normalizar la situación sino de superarse tal y como el interés de la Patria y sus necesidades exigen.

En la gran organización de la retaguardia los combatientes volverán tan pronto como sus tareas militares hayan terminado a ocupar sus antiguos puestos. Es un aprendizaje de sacrificio el que han tenido en la época de la campaña. Vuelven saturados sus ojos de grandezas patrióticas y su interés será volcado en las faenas de la paz.

Talleres y fábricas, campos y ciudades resurgirán al calor que estos com-

Emisora de F. E. T. y de las Jons de Tetuán

DIA 1. SABADO

Emisión hablada

A las 14:00: Primer boletín informativo.

A las 14:30: Retransmisión de Radio Nacional.

A las 18:45: Segundo boletín informativo.

Emisión musical

A las 13:30: Orquesta de concierto: En el jardín de un monasterio, Romanza, Fandanguillo de Almería, Amorosa (vals), Perdoname señora Sinfonia de Campanone, Fantasia de La Tempranica (Giménez).

A las 14:05: Películas españolas: Ra taplán, Una semana de felicidad, Luces de Buenos Aires, La melodía prohibida.

A las 18:30: Música ariada.

A las 19:00: Música de baile. Tetuán 25 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Jefe de la Emisora ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

RETRATOS SOMBRIOS

EPILOGO

Destilaron por esta galería de retratos, a pluma trabajados, los mil personajillos destacados en el primer, el robo y la falsía.

Los que hicieron de España granjería, cuantos de liberales disfrazados, entronizan al fin, viles y osados, en España la guerra y la anarquía.

Toda esa turbamulta ignominiosa con probados instintos de raposa, sin cultura, conciencia ni decoro.

Esos que reventando de cinismo empujaron la Patria hacia el abismo sin otro norte que el afán del oro.

Alfonso de CASTILLA.

Tetuán, marzo de 1939. — III Año Triunfal.

batientes le prestarán y la magnífica disciplina civil será digna continuación de la castrense que hasta el día tuvieron.

Y bajo la égida del Caudillo tendrán plena realidad aquellos sueños de gloria y grandeza por los que deseaban ver convertida a España en un enorme campo de producción en sus amplios aspectos industrial, rural, mercantil e intelectual.

La Espada, el Libro, el Comercio y la Agricultura son los factores que terminarán por hacer a España, Una, Grande y Libre.

Apresuremos, pues, en esta contienda pacífica y laboriosa que se aproxima. Así lo exige el sacrificio de los caídos.

Alta Comisaría de España en Marruecos

AVISO

Acordada la construcción del Museo Arqueológico de Tetuán, con un presupuesto por contrata de CIENTO CINCUENTA Y UN MIL CIENTO TREINTA Y OCHO PESETAS con OCHENTA Y SEIS CENTIMOS (151.138'86 ptas.), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la correspondiente subasta, para la ejecución de las mencionadas obras, el día quince de Abril próximo, simultáneamente, en Tetuán, Larache y Beni-Enzar, a las doce treinta horas, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas de dicho día en los respectivos Servicios Central Obras Públicas de Larache y Construcciones Civiles de la Región Oriental, contra recibo de entrega.

Tanto el modelo de proposición como la relación de documentos que han de unirse necesariamente a la misma y forma de presentarlos, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en los Servicios citados en el párrafo anterior, como asimismo, y con igual finalidad, los pliegos de condiciones legales, técnicas y particulares y demás documentos concernientes al proyecto de la obra en cuestión.

La apertura de proposiciones se verificará en Tetuán, Larache y Beni-Enzar, media hora después de consumido el plazo fijado para su presentación.

Todos los gastos de publicidad, escritura, etc., que se originen con motivo de la subasta, serán de cuenta del adjudicatario.

Tetuán 24 de marzo de 1939.

El Delegado de Fomento

Anuncie en EL FARO

Alta Comisaría de España en Marruecos

AVISO

Acordada la construcción de las obras del Canal de riego de Uad-Lau con un presupuesto por contrata de CUATRO CIENTAS SESENTA Y CUATRO MIL SETECIENTAS CUARENTA Y DOS PESETAS con CUARENTA Y UN CENTIMOS (462.742'41), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración del correspondiente concurso para la ejecución de las mencionadas obras, el día quince de Abril próximo, simultáneamente, en Tetuán, Larache y Beni-Enzar, a las doce y treinta horas, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas de dicho día en los respectivos Servicios Central, O. P. Larache y O. P. Beni-Enzar, contra recibo de entrega.

Tanto el modelo de proposición como la relación de documentos que han de unirse necesariamente a la misma y forma de presentarlos, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en los Servicios citados en el párrafo anterior, como asimismo, y con igual finalidad, los pliegos de condiciones legales y particulares y demás documentos concernientes al proyecto de la obra en cuestión.

La apertura de proposiciones se verificará en Tetuán, Larache y Beni-Enzar, media hora después de consumido el plazo fijado para su presentación.

Todos los gastos de publicidad, escritura, etc. que se originen con motivo del concurso serán de cuenta del adjudicatario.

Tetuán 24 de marzo de 1939.

El Delegado de Fomento

Alta Comisaría de España en Marruecos

AVISO

Acordada la construcción de Acondicionamiento del Llano Amarillo, con un presupuesto por contrata de DOS CIENTAS VEINTIUN MIL NOVECIENTAS NOVENTA Y DOS PESETAS con TREINTA Y SIETE CENTIMOS (pese-tas 221.992'37), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la subasta correspondiente para la ejecución de las mencionadas obras, el día quince de Abril próximo simultáneamente, en Tetuán, Larache y Beni-Enzar, a las doce y treinta horas, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas de dicho día en los respectivos Servicios Central O. P. Larache y O. P. Región Oriental, contra recibo de entrega.

Tanto el modelo de proposición como la relación de documentos que han de unirse necesariamente a la misma y forma de presentarlos, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en los Servicios citados en el párrafo anterior, como asimismo, y con igual finalidad, los pliegos de condiciones legales, técnicas y particulares y demás documentos concernientes al proyecto de la obra en cuestión.

La apertura de proposiciones se verificará en Tetuán, Larache y Beni-Enzar, media hora después de consumido el plazo fijado para su presentación.

Todos los gastos de publicidad, escritura, etc. que se originen con motivo de la subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Tetuán 24 de marzo de 1939.

El Delegado de Fomento

Noticias varias

CONFERENCIAS PARA CABALLEROS

En la tarde de hoy, a las ocho y media darán comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, unas importantes conferencias sobre asuntos religiosos que pronunciará el Rvdo. P. Casiano Sáez, profesor de sagrada Teología del Colegio de Misioneros Franciscanos de Chipiona.

Estos actos continuarán en los días siguientes, hasta el cuatro inclusive y los asuntos a desarrollar son los siguientes:

"Los hombres y la vida religiosa", "La libertad del hombre y los derechos de Dios", "La Ley de la responsabilidad" y "La Rehabilitación moral del hombre".

Dada la vasta cultura del orador y sus amplios conocimientos sobre dichos temas, estas disertaciones resultarán altamente interesantes.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña, que se le impondrá el nombre de Africa, la señora doña Herminia Fernández Molina, esposa del oficial de infantería don Francisco Enriquez Vallejo, encontrándose tan to la madre como la recién nacida en perfecta salud.

Nuestra enhorabuena.

BAUTIZOS

Recibió en la tarde de ayer las aguas bautismales en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, una preciosa niña, hija de don Rafael Jiménez de la Rosa y de su esposa doña Pilar Rodríguez Góngora, siendo apadrinada por los hermanos del padre Juan y Elvira.

A la acristianada se le dió el nombre de Dolores.

—Asimismo fué bautizada otra robusta niña, hija de don José Correa Cano y de doña Concepción Rosales Martínez, actuando de padrinos los abuelos maternos don Francisco Rodríguez Salmerón y doña Juana Martínez Arjona.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la farmacia Pérez, establecida en la calle Generalísimo, esquina a la Plaza de España.

SE VENDE

en perfecto estado (seminuevo) un molino triturador de cereales (harinero), compuesto de motor 15 HP., piedra, cribadora, cernidora, etc., etc. ..

También, si se desea, la casa en donde actualmente está instalado, de superficie 120 metros cuadrados, situada en Carretera Río Martín, próximo Hípica.

Informarán todos detalles, precios condiciones, etc., etc., en Garza El Kebla de Sidi El Hach Hassan El Alui.—TETUAN.

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,
VOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS

GRAN DESFILE MILITAR EN VALENCIA Hoy contestará Hitler a Chamberlain

Valencia, 31. — A las once de la mañana se ha celebrado hoy, en la plaza de Castelar, otra solemne misa de campaña. Al sonar el Himno Nacional, la gente lloraba. El Excmo. Sr. General Jefe del Ejército de Levante, don Luis Orgaz, dirigió la palabra a los valencianos, diciendo entre otras cosas que terminada ya la gran Cruzada emprendida por las tropas empezaba en España una nueva vida. Señaló que todos deberían tener presente que los sacrificios realizados al servicio de esta santa Causa, no serían estériles. Al final fué ovacionadísimo, vitoreándose a España y al Caudillo. A continuación el general Orgaz, acompañado de los generales Aranda y Martín Alonso, autoridades civiles y militares y jefes del Movimiento, se dirigió al balcón principal del Ayuntamiento, para presenciar el magnífico desfile.

La fachada del Ayuntamiento, el Palacio de Comunicaciones y demás edificios públicos y particulares, se hallaban exornados con colgaduras y banderas.

Después de las doce comenzó el desfile. Las fuerzas llegaron por la calle María Cristina, desembocando a la plaza de Castelar. Los primeros en aparecer fueron los gastadores de la Bandera de Falange, que fueron recibidos

con una calurosa ovación. Detrás marchaban las "gaitas gallegas" del Cuerpo de Ejército de Galicia y a continuación fuerzas de Infantería, Artillería, Sanidad, etc., seguidas de las milicias de segunda línea y los sublevados en Valencia. Más adelante seguían las muchachas de Falange, las cuales durante la dominación roja continuaron su labor, manteniendo en acción el socorro blanco, ante la persecución marxista; al pasar ante las autoridades entonaron el Himno de la Organización, que fué escuchado brazo en alto por la inmensa muchedumbre allí presente. Continuaban los prisioneros nacionales que fueron libertados de las cárceles por nuestros bravos soldados y con ellos una comisión de prisioneros de Albacete, siendo recibidos por la multitud con frenéticos aplausos.

Después del desfile, en el que se puso de relieve la más firme adhesión del pueblo valenciano al invicto Caudillo Franco, y tras la interpretación del Himno Nacional y de Falange, por las bandas militares y municipal, la multitud siguió hasta la estación del Norte, distribuyéndose por las vías adyacentes a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Berlín, 31.—Se asegura en los centros bien informados que el Führer en su discurso de mañana responderá directamente a la declaración hecha hoy por mister Chamberlain.

LO QUE SE DICE HOY EN LOS CIRCULOS PARISINOS

París, 31.—La declaración del primer ministro inglés ha causado gran satisfacción en esta capital, creyendo se que ella viene a reafirmar la situación no creyéndose en que se produzca alguna sorpresa a fines de la próxima semana y que estas manifestaciones del jefe del Gabinete británico agradarán en Europa Central.

EL RECONOCIMIENTO DEL GOBIERNO NACIONAL POR RUMANIA

Burgos, 1 (madrugada). — El día 23 del pasado febrero comunicó oficialmente la representación de Rumania en España, el reconocimiento de "jure" del Gobierno Nacional español, por parte del de su país. Este reconocimiento no se hizo entonces público, en atención a los riesgos que aquella publicación hubiera podido implicar para los españoles que se encontraban refugiados en la antigua Legación de Rumania en Madrid.

HA LLEGADO A BURGOS EL EMBAJADOR DE LA GRAN BRETAÑA

Burgos, 1 (madrugada). — Ha llegado a Burgos el nuevo embajador de S. M. británica en España, sir Maurice Peterson, quien esta mañana ha realizado su primera visita oficial al señor vicepresidente del Consejo de Ministros y ministro de Asuntos Exteriores. También cumplimentó al señor subsecretario de este último departamento.

SE TEME QUE EL CORONEL BECK CAMBIE DE ACTITUD

Roma, 31.—La garantía dada por Inglaterra a Polonia, ha sorprendido a Italia.

La impresión general en Roma es que Alemania está dispuesta a conseguir el pasillo polaco en la primera ocasión que lo crea oportuno.

Se teme que el coronel Beck, consejero de Relaciones Exteriores de Polonia, reforzado con la ayuda ofrecida por Inglaterra y Francia, adopte una nueva actitud, adhiriéndose al frente anti-alemán.

TELEGRAMAS DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO A MUSSOLINI, HITLER Y GENERAL CARMONA

Burgos, 1 (madrugada). — En respuesta a las felicitaciones recibidas, con ocasión de las espléndidas victorias de nuestro invicto Ejército que han puesto fin a la guerra, el Caudillo ha contestado con los siguientes telegramas:

A S. E. Benito Mussolini: "Al recibir vuestra felicitación en los momentos del triunfo, el pueblo español recuerda a la nación hermana que le ayudó y acompañó en los días duros y difíciles. La sangre de nuestros soldados derramada en tierras de España crea lazos indestructibles de amistad entre nuestros pueblos. Con mis ca-

ros sentimientos personales.—Generalísimo Franco."

A S. E. Adolfo Hitler: "Al recibir vuestra felicitación y la de la nación alemana por la victoria final de nuestras armas en Madrid, le envía con la gratitud de España la mía personal, los sentimientos más firmes de la amistad de un pueblo que en los momentos difíciles ha sabido encontrar sus verdaderos amigos.—Generalísimo Franco."

A S. E. el General Carmona: "Muy reconocido a vuestra felicitación y a la de la noble nación portuguesa por la victoria final de las armas nacionales, victoria en que siempre creyó el pueblo portugués y que permitirá estrechar cada día más los lazos de amistad entre nuestros pueblos.—Generalísimo Franco."

DOS NOTAS DE LAS AUTORIDADES VALENCIANAS

Valencia, 31. — El alcalde ha hecho pública una nota, por la que se hace saber al vecindario que, a partir de mañana y en los días sucesivos, podrán retirarse de los establecimientos, cantidades de arroz, lentejas, azúcar, garbanzos, bacalao y patatas, en la siguiente proporción: 250 gramos por persona de los tres primeros artículos; 40, de los dos siguientes, y un kilo del último.

Finalmente se informa que la Alcaldía responde con satisfacción del exceso de existencias.

También se ha facilitado otra nota, por el coronel jefe de las columnas de Orden y Policía de Ocupación de Valencia, en la que se notifica que queda prohibida terminantemente la circulación del vecindario a partir de las ocho de la noche.

La población —se añade en dicha nota— debe celebrar en la intimidad la alegría de su liberación a partir de la hora citada.

La circulación sólo será permitida los militares en funciones de servicio y a los obreros que tengan urgentemente que presentarse a su trabajo, para lo cual deberán proveerse de la oportuna autorización en los sectores en que se ha dividido la ciudad.

Si quiere ir usted a Madrid

Se han dado a conocer hoy oficialmente los requisitos que se exigen para la entrada y las carreteras de acceso para quienes vayan en automóvil.

Requisito.—A los militares una tarjeta o autorización facilitada por el E. M. de la segunda Sección del Ejército. Los jefes, oficiales y clases de los Cuerpos combatientes no necesitarán ningún documento especial: tan sólo necesitarán exhibir sus documentos corrientes.

El personal civil deberá ir provisto de una tarjeta de identidad, con la correspondiente autorización, que se deben solicitar al E. M. de la segunda Sección Militar de Valladolid.

Caminos de acceso. Carreteras de Burgos, Alcobendas, Fuencarral, El Goso, Carabanchales, Puente de Toledo, Guadalajara y Valencia.

BAR
VICENTINO
RESTORANT
VICENTINO
PASTELERIA
VICENTINO
Teléfono 4-9.

REUNION DE TRES PARTIDARIOS DE LA GUERRA

Londres, 31. — Han estado reunidos durante dos horas y cuarto, con el ministro lord Halifax el embajador de Polonia en Londres, el coronel Beck y el embajador soviético, habiéndose luego limitado a decir que solamente habían tratado, con la extensión e interés que son del caso, de la situación creada a Polonia por la actitud de Alemania que, según ellos, es de agresión inmediata.

LA EMBAJADA DE ESPAÑA EN ESTOCOLMO OCUPADA POR EL REPRESENTANTE DEL GOBIERNO NACIONAL

Estocolmo, 31. — Según comunica la agencia D. N. B. esta tarde se ha hecho cargo de los locales de la Embajada de España en esta capital, el representante diplomático del Gobierno de Burgos.

EN ALEMANIA ES COMENTADISIMO EL DISCURSO DEL JEFE DEL GOBIERNO INGLES

Berlín, 31.—En los círculos políticos alemanes se hacen comentarios hosti-

los a las declaraciones hechas por mister Chamberlain esta tarde en la Cámara.

Se afirma que el jefe del Gobierno británico tenía con ellas a despartar la desconfianza de las naciones entre Alemania y que acreditar un poco a las democracias con actitudes violentas, que son las que les van bien.

NOMBRAMIENTOS DE GOBERNADORES CIVILES

Burgos, 1 (madrugada). — S. E. el Jefe del Estado se ha dignado disponer se expidan por el Ministerio de la Gobernación, los nombramientos de gobernadores civiles para las provincias siguientes:

De Murcia, don Carmelo Monzón Mosso, que lo era de Castellón de la Plana desde la ocupación de esta capital; de Cuenca, a don José María Frontera de Haro; de Castellón, a don Martín Sada Monsó; de Alicante, a don Fernando de Gueza e Igual; de Tarragona, a don Mateo Torres Bestard, que lo era de Pontevedra; de Pontevedra, a don Manuel Gómez Cantos.

Una lotería en la que obtienen premios todos los que juegan

Esa será la del 11 de abril próximo, pues el que no juegue un número que resulte premiado, recibirá el gran premio espiritual de haber ayudado a sus hermanos desvalidos; y el que, además, de recibir este premio, vea su número en la lista del sorteo, recibirá también la correspondiente cantidad en metálico.

Dos nombramientos que celebramos

mos

Ha producido gratisima sensación en esta ciudad, donde tan conocidos y estimados son los comandantes don Ramón Guitart de Virto y don Fernando López Cantí, el nombramiento de éste para jefe de la Base Naval de Cartagena, y el de aquél para la Comandancia de Marina.

Con este motivo, están recibiendo muchas felicitaciones S. E. el Delegado del Gobierno Nacional don Jacobo Guitart y el Ilmo. Sr. don Fernando López Cantí, alcalde de Ceuta, a quienes felicitamos también nosotros.

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS.
OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS
DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6 CEUTA TELÉFONO 7-9-5